
Sujet : [INTERNET] Avis sur enquête publique épandage Sanofi déchets d'Amilly
De : > debarle.stephane (par Internet) <debarle.stephane@free.fr>
Date : 15/11/2020 18:26
Pour : ddpp-sei-sanofi@loiret.gouv.fr

Bonjour,

Nous avons bien lu le document édité par notre mairie concernant un projet d’épandage d’étrons
industriels de la société SANOFI, sur des terres agricoles autour de chez nous….

Nous nous opposons totalement à ce projet insensé, car notre commune connaît déjà des problèmes
d’alimentation en eau, les nappes historiques locales étant déjà polluées (nitrates, pesticides)
par des activités agricoles passées et irraisonnées, et notre captage ancestral est désormais
impropre à la consommation, pour une durée indéterminée …

La rivière qui traverse notre commune, est une rivière à truites de première catégorie, où des
poissons sauvages arrivent encore à survivre péniblement, malgré une euthrophisation excessive,
liée aux pollutions agricoles, et des sécheresses à répétition.

Nous n’avons donc nul besoin de renforcer les pollutions préétablies grâce à certains de nos
agriculteurs locaux, déjà bien assez équipés en polluants divers, et irresponsables depuis des
lustres  , sans y rajouter des effluents reconnus comme très polluants et dégageant des odeurs
insupportables et même toxiques (ammoniac et souffre). D’autres part, certains de nos
agriculteurs locaux étant désormais passés heureusement en culture Bio, il serait vraiment
dommage de venir polluer leurs efforts.

Je viens tous les jours sur Amilly, et si jamais cet affront au bon sens et à l’écologie venait
à se réaliser, en dépit du refus généralisé de la population de notre commune, je vous promet de
venir déposer et épandre nos étrons personnels tous les jours devant l’entrée et sur la façade
du siège de SANOFI, ce qui ne serai qu’un juste mais bien maigre retour des choses.(et bien sur
d’inviter à cette cérémonie de « retour des matières », la presse nationale et les instances des
différents partis et associations  écologistes… Sanofi pourra alors soulager ses maux de tête,
en avalant tout son stock d’aspirine  … !! )

Croyant toutefois encore un peu au bon sens de l'histoire, à la certitude que nous essayerons
tous par tous les moyens, de  sauvegarder et restaurer pour les générations à venir, notre
planète et notre  écosystème bien malades depuis des années, je ne peux que penser que les
autorités compétentes rejetteront ce projet digne d’un autre temps, ou nos aînés se
connaissaient pas les conséquences à longue haleine des actes polluants qu’ils perpétuaient.

Cordialement,

Stéphane et Agnès DEBARLE et leurs enfants.
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